

UN AUTRE MONDE POSSIBLE ?



Pour la pérennité de notre entreprise, la transparence est nécessaire. Mais la VRAI transparence, celle que nous estimons respectable, pas celle que nous impose les directions !

Il ne faut plus avoir peur de dire la vérité sur l'organisation, l'ambiance et l'avenir de notre travail par crainte des représailles.

Ils ne sont forts que parce que nous les laissons faire.

Nous avons tous beaucoup d'idées communes ou tout du moins qui vont dans le même sens, qualité de vie au travail, équilibre vie privée / vie professionnelle, rémunération suffisante, respect et reconnaissance égales de tous les travailleurs de nos entreprises, l'envie d'être fier de notre entreprise en lui souhaitant qu'elle vive longtemps et retrouve ses valeurs de service public et de bien commun.

Arrêtons de nous cacher derrière nos pseudos différences... N'est-ce pas cela la richesse de l'humanité ?

Et ne les laissons pas se débarrasser des personnes qui les dérangent dans leurs méfaits.

Venez partager vos idées aujourd'hui au Barbecue Solidaire organisé sur le rond-point à partir de 11h.

